ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOL CLUB WEEKLY





例会日:毎週火曜日12:30 例会場:豊川商工会議所

会 長:山本章吾 幹 事:金田柾宏 SAA:山田久就 会報委員長:笠原盛泰 事務局:豊川市豊川町辺通44豊川商工会議所会館内 0533-86-2535 Fax0533-86-8889

ホームページ http://toyokawahoi.tank.jp Email hoirc@sala.or.jp

本年度19回 通算第998回 平成18年11月21日(火) 晴

ゲ ス ト (なし) ビジター (なし) 出席報告 高木修委員長

会員総数計算会員数本日の出席者数本日の出席率2/7修正出席率55名48名31名62.5%93.8%

司会進行 山田久就 S A A

会長の挨拶及び報告 山本章吾会長

こんにちは。今日はとても温かいですが、朝 晩冷えるようになりましたので、お体には充 分お気をつけ頂きたいと思います。

先週の例会は、本年度の重要な行事であります「秋の行楽」で広島方面に出かけて参りました。安芸の宮島と呉の大和ミュージアムの見学をしてきました。当時の悲惨な状況と現在の平和の大切さを痛感しました。ご参加頂きました皆様方ありがとうございました。そして親睦委員会の皆さんのご協力に感謝を致します。

19日の日曜日に、豊川中ライオンズクラブの創立35周年記念式典がプリエールで開催されまして、出席をして参りました。大変立派な式典でありまして、姉妹クラブの台湾の会員とご夫人も参加されていました。記念事業は、自動車1台を寄贈されるなど大変素晴らしい記念事業の発表がありました。

また、18日と19日の両日は、地区大会が名古屋で開催をされました。この内容については、後ほど報告をさせて頂きます。

幹事報告

金田柾宏幹事

ウィークリー

渥美・豊川・田原・豊橋南RC 例会臨時変更のお知らせ 豊橋・豊橋南・豊橋東・豊川RC

委員会報告

雑誌委員会(金田幹事が代行) Rの友10月号と11月号の紹介 職業奉仕委員会(堀田委員長) 次回の職場例会について R財団委員会(近田委員長)

地区大会報告例会

山本会長

地区大会についてご報告させて頂きます。 国際ロータリー第 2760 地区の 2006~2007 年 度の地区大会が、18日と19日に名古屋のウ ェスティンナゴヤキャッスルにて行われまし た。名古屋中ロータリークラブがホストを務 められました。来賓には、神田愛知県知事、 松原名古屋市長さんなど多くの方々がおみえ になっていました。RI会長代理としては、 福井RCの方で、第2650地区のパストガバナ -の宮崎茂和さんがご出席されていました。 来賓、招待者、登録者、総数 2700 名と発表が ありました。本年度のRIテーマの「率先し よう」と斎藤ガバナー方針の「原点回避」を 基に、第二世紀に入ったロータリーの在り方 などを研鑽するための地区大会であったと思 います。

今回の地区大会第1日目の本会議前に「地 区指導者育成セミナー」が開催されました。 今回が始めての開催で、当クラブからは、私 と井指会長エレクト、山城副幹事が義務者と して出席をしました。会議の内容は、会員の 減少を防止するためには、ロータリーの 100 年の歴史を学び、ロータリーの心を学ぶこと が大切であり、それがクラブ運営に繁栄され ていくとのことでした。そして最終的には、 クラブを超えて指導者の育成が重要であり、 クラブと地区との一体感が必要である。そし て、クラブ運営の要であるクラブ奉仕委員会 の大切さや重要性について色々とお話がござ いました。あと、AED(自動体外式除細動 器)の普及に地区として進めていきたいとの ことで、今後、社会奉仕委員会を中心に検討 が必要かと思います。その他、2008~09年度 のガバナーノミニーの発表や各種の表彰があ りました。

近田副会長

地区大会の記念講演会についてご報告させ て頂きます。2 日目の記念講演会の講師は、 皆さんよくご存知の方で、日本経団連の名誉 会長、トヨタ自動車株式会社の取締役相談役 の奥田碩さんでした。演題は「世界の現状と 日本の針路」というテーマでご講演頂きまし た。掻い摘んでお話します。日本の失業率が、 現在 4.3%だそうです。景気の方は、いざな ぎ景気と並ぶ 57 ヶ月続いております。しかし 地方の中小企業は、まだまだ景気が良くなっ たという感じを受けていないのが現状だとの ことです。その他、グローバル化、IT化、 少子高齢化などについての話もありました。 その他には、日本人が海外に出掛ける数 10740 万人、海外の方が日本に来られる数が 500 万人になるそうです。日本には四季折々 に素晴らしいところがあるので、もっとPR をして多くの海外からの人々を受け入れるこ とが大切だとも言っていました。また、日本 の大学や大学院を毎年卒業するのが 50 万人 いるそうです。中国が韓国に比べると理数系 の大学を卒業する人が少なく 16 万人だそう です。これからの日本を考えていくために、 もう一度見直していく必要があるとのお話も ありました。以上です。

堀田卓嗣会員

地区大会に参りますと、JC時代の知り合

いなど懐かしい顔にも出会えます。今回の地 区大会のメインは、やはり奥田さんの講演会 だったと思います。地区大会そのものは、い ろいろな決議や表彰などされる大会であると の認識で帰ってまいりました。

小野喜明会員

私は、当日の食事について紹介させて頂きます。今回は弁当とビュッフェ形式の立食がありました。お弁当は料亭の弁当が5種類用意されていまして、美味しかったです。

地区大会のオープニングで、岡崎高校のコーラス部の合唱が披露されました。岡崎高校のコーラス部は、合唱オリンピックで2回連続で金メダルを獲得されています。そのコーラス部の指揮をされている方が近藤先生という方で、豊川市国府町にお住まいの方です。以前、私がやりました事業の中に、第九の演奏会がありまして、その時の合唱の先生でありました。地元の方が活躍されていましたのでご紹介させて頂きました。

ニコニコボックス

誕生日祝い 鈴木信哉会員きよ子夫人 大岩一仁会員 森下武治会員康子夫人 結婚記念日祝い 樅山修一会員ご夫妻 事業所創業祝い 青木恒義会員 (宗)豊川閣妙厳寺 波多野四郎会員 大晋建設㈱ その他 山本章吾会員 税務署長から表彰され 誕生日を祝って頂き 鈴木信哉会員 大岩一仁会員 浅野 桂会員 結婚記念日を祝って頂き 樅山修一会員 高木 修会員 入会記念日を祝って頂き

次回例会のお知らせ

と き 12月5日(火)12:30~ ところ 豊川商工会議所 内 容 年次総会

> 会報担当者:野中泰志会員 このウィークリーは再生紙を使用しています。